

VERSION FRANÇAISE

DEMANDE DE COTATION

N° 002/DC/C./DK SG/SPM/CIPM/2024 DU 22/07/2024

**POUR L'ÉQUIPEMENT EN MATÉRIEL MÉDICAL AU CMA DE DEUK DANS LA
COMMUNE DE DEUK, DÉPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU, RÉGION DU
CENTRE, EN PROCÉDURE D'URGENCE.**

MONTANT TTC : 15 000 000 FCFA

FINANCEMENT : BIP MINSANTE - EXERCICE 2024.

1. Consultation du Dossier de Demande de Cotation

Le Maire de la Commune de Deuk, Maître d'ouvrage lance pour le compte de la Commune de Deuk, une demande de cotation relative à l'acquisition du matériel médical au CMA de Deuk dans la Commune de Deuk, Département du Mbam et Inoubou, Région du Centre.

LOT	Intitulé du projet	Montant Prévisionnel TTC en FCFA	Caution en FCFA
1	EQUIPEMENTS ET MATERIEL MEDICAL AU CMA DE DEUK	15 000 000	300 000

Le dossier de consultation peut être retiré auprès du Service Technique de la Commune de Deuk contre présentation d'une quittance d'un montant de Trente mille (30 000) Francs CFA payable à la Recette Municipale de Deuk.

2. Participation

La participation à cette consultation est ouverte aux Entreprises et Établissements de droit camerounais ayant une expérience minimum avérée.

3. Langue de l'offre

L'offre, ainsi que tous les documents qui la composent, doit être rédigée en langue française ou anglaise.

4. Conditions de dépôt des offres

4.1 - Le soumissionnaire placera l'original et six (06) copies de son offre dans une enveloppe anonyme adressée au Maire de la Commune de Deuk, Maître d'Ouvrage), à déposer au Service technique de la Commune de Deuk.

4.2 - L'enveloppe anonyme portera la mention :

« DEMANDE DE COTATION

N° 002/DC/C./DK SG/SPM/CIPM/2024 DU 22/07/2024

**POUR L'ÉQUIPEMENT EN MATÉRIEL MÉDICAL AU CMA DE DEUK DANS LA
COMMUNE DE DEUK, DÉPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU, RÉGION DU CENTRE
EN PROCÉDURE D'URGENCE**

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement" ».

5. Date et heure limite de dépôt des offres

Les offres doivent être reçues à l'adresse indiquée dans la Demande de Cotation, le 20 Aout 2024 à 12 heures.

Toute offre présentée après l'heure fixée ne sera pas ouverte et sera retournée au soumissionnaire.

6. Ouverture des plis

6.1 - Les plis seront ouverts en séances dans la salle des actes de la Commune de Deuk, par la Commission Interne de Passation des Marchés de Deuk, en présence des représentants des soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés ayant une parfaite connaissance du dossier. **Le 20 Aout 2024 à 13 heures.**

6.2 - Les noms des soumissionnaires et les montants des offres seront lus à haute voix et seront consignés par le secrétaire de la Commission de Passation des Marchés, dans un procès-verbal de la séance d'ouverture des plis.

7. Critères éliminatoires

- Absence de caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances ;
- Fausses déclarations ou pièces falsifiées ;
- Non production d'une pièce administrative exigée dans les 48 heures ;
- Une offre financière incomplète (article manquant ou son prix par exemple) entraîne le rejet de l'offre.

8. Attribution

Le Maire de la Commune de Deuk attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au DC. Cette entreprise devra disposer des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et l'offre financière évaluée la moins-disante par rapport à l'enveloppe prévisionnelle.

Fait à Deuk, le 22 juillet 2024

LE MAIRE,

MAITRE D'OUVRAGE

Le Maire

Copies :

- Préfet M/I (pour information)
- ARMP-Centre (pour publication et archivage)
- Chef PAT/DL (pour information)
- DDMINDEVEL/MI (pour information)
- DDMINMAP/MI (pour information)
- Commune de Deuk
- Président de la CIPM-C.DK
- Affichage - Archives/Chrono.

Michel Lintché Gamoum
Co. Administration des CTD
L'Union du CEFAM Cycle 1
Chancery et Trésorerie

VERSION ANGLAISE

NOTICE OF REQUEST FOR QUOTATION

N° 002/DC/C/DK/SG/SPM/CIPM/2024 OF THE 22TH JULY 2024 RELATIVE OF EQUIPMENT IN MEDICAL MATERIAL IN DEUK CMA, IN THE DEUK COUNCIL, MBAM AND INOUBOU DIVISION, CENTRE REGION IN EMERGENCY PROCEDURE.

Funding : BIP MINSANTE, EXECIRCE 2024

1. Consultation of Request for Quotation

A The Mayor of Deuk Council ; Contracting Authority, launches on the behalf of the Deuk Council request for quotation for the realization of the opération mentioned above :

The Request for Quotation documents may be withdrawn at **Technical Services** of the Deuk Council with thirty thousand (30 000) CFA Francs payable at the Deuk Municipal Treasury (receipt for payment on delivery).

Number of lot	Lot intitulation	Previsional coast in FCFA	Caution en FCFA
1	EQUIPEMENT IN MEDICAL MATERIAL IN DEUK CMA	15 000 000	300 000

2. Participation

The Participation in this invitation to tender is open to all registered and qualified companies or group companies based in the Republic of Cameroon Language of the Quotation The quotation, as well as enclosures, must be in the French or the English language

3. Conditions of submission of Quotations

3-1. The original and six (06) copies of the Quotation shall be put in a single sealed and anonymous envelope addressed to the Mayor of Deuk council and deposit at the technical service of Deuk Council.

3-2. The anonymous envelope shall bear the following mention :

«NOTICE OF REQUEST FOR QUOTATION

N° 002/DC/C/DK/SG/SPM/CIPM/2024 OF THE 22TH JULY 2024 RELATIVE OF EQUIPMENT IN MEDICAL MATERIAL IN DEUK CMA, IN THE DEUK COUNCIL, MBAM AND INOUBOU DIVISION, CENTRE REGION IN EMERGENCY PROCEDURE.

"to only be opened during the bid-opening session of the tender board" »

4. Deadline for submission of quotations

The quotations must be received at the address indicate in the Request for Quotation, the 20th August 2024 at 12 A.M o'clock the bids are deposit in **Technical services** of Deuk Council.

5. Opening of quotations

5-1. The quotations shall be opened by the Deuk Tender Board with the bidders or one representative in full power of Attorney, at the date 20th August 2024, at 01 P.M o'clock the place of bids opening is Deuk Council.

5-2. During the Tenders Board opening session, the bidders' names and the amounts of their quotation shall be read out louder and shall be recorded by the secretary of the Tenders Board, in the minutes of the bid opening session.

6. Eliminary criteria

- Absence of the BID Bond deliver by the authorize Bank ;
- False declarations or forged documents ;
- Absence, incomplete or non-compliant administrative files after 48 hours given the make available the refers documents ;
- An incomplete financial offer.

7. Contract Award

The contract shall be awarded to the tenderer with the lowest bid and meeting the required technical and administrative capacities.

Deuk, the 22TH JULY 2024

THE MAYOR
(AUTHORITY CONTRACTING)



Michel Lintché Gamoun
Administration des CID
Diplômé du CEFAM Cycle 1
Finances et Trésorerie

Copies :

- Préfet /MI (for information)
- DDMINDDEVEL/MI (for information)
- Chef PAT/MI (for information)
- DDMINMAP/MI (for information)
- ARMP-CENTRE (for publication and archive)
- President of ITB-DK (for information)
- Notice bards - archive